
Itération : pluralité et aspect

Laurent Gosselin^{*†1}

¹Universite de Rouen – Université de Rouen – France

Résumé

La conférence portera sur l'aspect itératif. Il sera d'abord montré que la pluralité des procès itérés n'est pas rigoureusement comparable à celle des objets désignés par des syntagmes nominaux pluriels, mais présente des caractéristiques aspectuelles spécifiques. Pour rendre compte de ces caractéristiques, on introduira la catégorie de procès *lato sensu*, qui recouvre les procès *stricto sensu*, les phases, les séries itératives et les agglomérats de procès. Puis un système de règles récursives sera proposé afin de prédire l'ensemble des structures itératives possibles, dont certaines (que l'on rencontre dans les textes littéraires) s'avèrent particulièrement complexes.

*Intervenant

†Auteur correspondant: laurent.gosselin@univ-rouen.fr